

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les députés votent à l'unanimité la politique nationale du sport et de l'éducation physique

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LES députés, réunis le 22 octobre dernier en séance plénière, ont adopté, à l'unanimité, deux projets de loi, l'un portant création, attributions et organisation de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), l'autre orientation de la politique nationale du sport et de l'éducation physique en République gabonaise. S'agissant de l'intérêt de la politique nationale du sport et de l'éducation physique, le ministre des Sports, Franck Nguema, a rappelé avec force et conviction que "cette loi permettra de doter le Gabon d'une loi d'orientation de la politique nationale du sport et de

l'éducation physique, de conférer à l'État la maîtrise des ressources afin de garantir l'efficacité de son action dans ce domaine, de donner au gouvernement la possibilité de suivre efficacement la gestion, le développement et la promotion du sport national, afin d'être enfin en adéquation avec les instances internationales en charge du sport." Concernant le projet de loi portant création, attributions et organisation de l'Office national de développement du sport et de la culture, le ministre des Sports a souligné qu' "il revêt une double importance en ce sens qu'il permettra, d'une part, de garantir le financement de la promotion du sport et, d'autre part, d'assurer l'ancrage et le développement de la culture, deux maillons essentiels



Photo: DR

Pari réussi pour Franck Nguema

pour la visibilité et le développement de notre pays." Parmi les axes forts de la politique nationale du sport et de l'éducation physique, figurent en bonne

place le contrôle des fonds publics alloués aux fédérations, le statut et le financement du sportif de haut niveau, le sponsoring dans le sport, l'entretien des infrastruc-

tures sportives à travers le pays, la redynamisation des fédérations sportives et l'accompagnement de l'État, la réforme du National-Foot.

Anthony Oyono Omva Torque: " C'est un honneur pour moi de porter les couleurs du Gabon"



Photo: DR

Anthony Oyono Omva Torque: «J'ai répondu favorablement à l'appel du coach Patrice Neveu.»

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Union: Beaucoup de Gabonais ne vous connaissent pas. Qui est Anthony Oyono Omva Torque?

- Je suis Anthony Oyono Omva Torque. Né le 12 avril 2001 à Lille (France), d'un père Gabonais et d'une mère Française. Actuellement, j'évolue au poste de latéral droit au sein de la formation de l'Union sportive Boulogne Côte d'Opale (3e division).

Lors de la rencontre amicale Gabon-Bénin, vous avez été convoqué par Patrice Neveu. Et au finish, vous n'avez pas honoré la sélection. Que s'est-il passé?

- En réalité, j'ai répondu favorablement à l'appel du coach Patrice Neveu. Malheureusement pour moi, les dirigeants du club ont estimé que les délais de convocation étaient trop justes. Du coup, ils ont refusé de me libérer.

Face à la Gambie, les 12 et 16 novembre prochains, seriez-vous de la partie?

- Je suis hypermotivé. Et d'ailleurs, c'est un honneur pour moi de porter les couleurs du Gabon. Un honneur infini!

Avant vos deux convocations, étiez-vous en contact avec les autorités sportives du pays?

- Oui! Le coach avait déjà pris contact avec moi au début du mois de septembre. Il était même venu à Boulogne me rencontrer et me voir jouer. Ce jour-là, il m'avait encouragé à continuer de travailler et enchaîner les matchs pour avoir l'opportunité d'être convoqué en sélection. C'est ce que j'ai fait.

Quelle est votre qualité première?

- La technique et mon sens du placement.

Si Anthony Oyono devait être aligné d'entrée contre la Gambie, comment compte-t-il aborder cette rencontre?

- Sans pression, avec beaucoup de sérénité et d'envie.

Votre mot de fin

- Allez les Panthères! Mieux, la double confrontation face à la Gambie est tellement importante qu'il nous faut engranger le maximum de points. Et cela, nous pouvons le faire.

Union gabonaise de la presse sportive: Rodrigue Bekale élu président



Photo: DR

Une vue du bureau du comité exécutif de l'Union gabonaise de la presse sportive.

W.N.
Libreville/Gabon

L'UNION gabonaise de la presse sportive (UGPS) a élu un nouveau président. Il s'agit de Rodrigue Bekale Mezui. Il a été élu à ce poste, samedi dernier, à la quasi-unanimité (93,75 %) par la trentaine des journalistes sportifs réunis au cours d'une assemblée générale électorale. Le nouveau bureau du comité exécutif de l'UGPS, qui compte neuf membres, aura la lourde mission

de relancer cette association qui regroupe les journalistes de la presse sportive publique et privée du Gabon. Conscient des enjeux sportifs de l'heure, le nouveau président entend faire de l'UGPS un acteur incontournable dans le développement du sport dans notre pays.

"Nous avons décidé d'unir la presse sportive gabonaise. Ainsi, la voix de l'Union gabonaise de la presse sportive va désormais compter dans notre pays. Nous allons proposer, orienter et conseiller les autorités sportives à la prise de la bonne décision. À cet effet, nous allons rencontrer dans les tout prochains jours, les principaux acteurs du sport gabonais aux fins de décliner notre projet et nos attentes", indique le nouveau président.

Au niveau international, deux responsables de l'Union gabonaise de la presse sportive viennent d'être désignés pour prendre part, au mois de décembre prochain en Italie, à la réunion préparatoire consacrée au renouvellement du bureau exécutif de l'Association internationale de la presse sportive (AIPS), dirigée par Gianni Merlo.